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Il a été établi une feuille d'émargement, signée par les membres présents en leur nom propre ou 
en tant que mandataire. Celle-ci figure en annexe du présent procès-verbal. 

	  
Membres	  présents	  votants	  délégués	  représentants	  les	  associations	  suivantes	  :	  
Amicale	  des	  Cavaliers	  de	  Gâtine	  :	  BONNANFANT	  Flora,	  BONNANFANT	  Jennifer,	  BONNANFANT	  Joël,	  CONNAN	  
Annie-‐Laure,	  FRÉJOUX	  Christophe,	  FRÉJOUX	  Fabienne,	  LAMPERT	  Martine	  	  
	  
A.R.B.	  Les	  Randonneurs	  du	  Bocage	  :	  NOIRAUD	  Gérard	  ,	  TALON	  Stéphanie	  
	  
Les	  cavaliers	  de	  l'Autize	  :	  GIRARDEAU	  Stéphane,	  MICHEL	  Stéphane	  
	  
Les	  Cavaliers	  du	  Pays	  PELEBOIS	  :	  POINTILLART	  Marie,	  TIJOUX	  Jean-‐	  François	  
	  
Les	  Cavaliers	  Randonneurs	  de	  la	  TremoÏlle	  :	  BABIAU	  René	  
	  
Les	  Cavaliers	  Randonneurs	  des	  Prés	  Blais	  :	  FOLWELL	  Ginette	  
	  
Les	  Ecuries	  de	  Russey	  :	  GABARD	  Claude,	  LEROY	  Dany,	  LIBNER	  Geneviève	  	  
	  
Les	  Ecuries	  des	  Châteaux	  :	  DROUART	  Bastien,	  FOURNIER	  Guy	  	  
	  
Les	  Loustiks	  du	  Vivier	  :	  GAURY	  Pascale,	  LEFEBVRE	  Betty	  
	  
Loisirs	  Equestres	  de	  Chauray:	  BILLIER	  Mathieu	  
	  
Rand’O	  Poitou	  :	  CHAPELLE	  Thierry,	  LE	  BLOND	  Laurence	  ,	  SIZLER	  Alexandra	  
	  
	  R.E.V.A.	  Les	  Randonnneurs	  Equestres	  du	  Val	  d’Argent	  :	  GIRET	  Bernard,	  TETARD	  Bruno	  
	  
R.V.S.	  Les	  Randonneurs	  du	  Val	  de	  Sèvre	  :	  DEBARRE	  André,	  BIGOT	  Franck	  
	  
Les	  Sabots	  de	  la	  Dive	  :	  GUE	  Mary	  	  
(3	  pouvoirs	  :	  Paulette	  RAMBEAU	  Christian	  RAMBEAU	  et	  RIGAUT	  Emilie)	  
	  
	  
	  

Membres	  présents	  votants	  Individuels	  :	  
BAUDOUIN	  Pierre,	  BOUGEOIS	  Claude,	  DUBOIS	  Daniel,	  DUCROT	  Maryse,	  GUIGNARD	  Rémy,	  LACOTTE	  Claude,	  
RENOUX	  Paul	  
	  
	  
	  

Présents	  sans	  droit	  de	  vote	  :	  
BAZIN	  Michel,	  ENDRIZZI	  Raynal,	  FONTAINE	  Alain,	  MORINIERE	  Claude,	  MORINIERE	  Marie	  NOELLE	  
	  
	  

Excusée	  :	  	  
ALEJANDRO	  GONZALES	  Laura	  
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Accueil des Adhérents Randonneurs, qu’ils soient en associations ou individuels 
Merci	   à	   vous	   tous	   les	   randonneurs	   que	   vous	   soyez	   responsables	   d’associations	   ou	   individuels,	   votre	  
participation	  montre	  bien	  l’intérêt	  que	  vous	  portez	  à	  EquiLiberté	  79.	  Cette	  Assemblée	  réunit	  44	  adhérents,	  ici	  
présents,	  représentant	  142	  voix.	  Alors	  que	  pour	  244	  adhérents,	  il	  est	  prévu	  un	  minimum	  de	  81	  (soit	  33%	  des	  
pratiquants,	  selon	  nos	  statuts).	  	  

15h21	  :	  Bernard	  GIRET,	  Président,	  déclare	  l’Assemblée	  Générale	  Ordinaire	  ouverte.	  
Bernard	   GIRET	   remercie	  Michel	   BAZIN,	   Président	   d’EquiLiberté	   National,	   d’être	   présent.	   Il	   demande	   si	   des	  
pouvoirs	   ont	   été	   remis.	  Mary	   GUE	   signale	   avoir	   trois	   pouvoirs	   en	   sa	   possession	  :	   Emilie	   RIGAULT,	   Paulette	  
RAMBEAU	  et	  Christian	  RAMBEAU.	  	  
Suite	  aux	  décès	  de	  Guy	  BOUILLAUD	  et	  de	  Christian	  JOSQUIN	  et	  à	  la	  tragique	  actualité	  des	  derniers	  jours	  (pour	  
rappel	   la	   France	   compte	   à	   ce	   jour	   17	  morts	   suite	   aux	   attentats	   terroristes	   de	   la	   semaine),	   une	  minute	   de	  
silence	  est	  faite	  en	  leur	  mémoire.	  
Bernard	  GIRET	  rappelle	  que	  l’association	  a	  vécu	  une	  année	  bouleversée,	  suite	  au	  décès	  de	  Guy	  Bouillaud.	  
Maryse	  DUCROT	  précise	  qu’à	  la	  suite	  de	  l’Assemblée	  Générale	  Ordinaire	  de	  l’année	  passée	  et	  au	  décès	  de	  Guy	  
BOUILLAUD,	  le	  compte	  rendu	  de	  la	  dernière	  Assemblée	  Générale	  2013	  n’avait	  pas	  été	  transmis	  aux	  adhérents.	  
Aucune	  remarque	  n’est	  faite	  à	  ce	  sujet.	  
	  
I	  -‐	  Le	  Trophée	  GUY	  BOUILLAUD	  
Michel	  BAZIN	  prend	  la	  parole	  pour	  nous	  présenter	  ce	  trophée.	  C’est	  un	  projet	  porté	  par	  EquiLiberté	  National.	  
Un	   cahier	   des	   charges	   précis	   a	   été	   validé	   par	   les	   membres	   du	   Bureau	   et	   du	   Conseil	   d’Administration	  
d’EquiLiberté	  National	  ainsi	  que	  par	  les	  enfants,	  la	  famille	  et	  les	  proches	  de	  Guy	  BOUILLAUD.	  
Le	  Trophée	  Guy	  Bouillaud	  a	  pour	  objet	  de	  distinguer	  tout	  produit	  	  lié	  au	  tourisme	  à	  cheval	  et	  autour	  du	  cheval	  
(circuit	   de	   randonnée,	   voyage	   organisé	   ou	   non,	   action	   promotionnelle,	   projet	   avec	   les	   collectivités	  
territoriales,	  aventures	  et	  autres	  initiatives).	  
Le	  projet	  retenu	  devra	  correspondre	  aux	  valeurs	  véhiculées	  par	  Notre	  Ami	  Guy	  Bouillaud	  et	  développées	  dans	  
l’objet	  des	  statuts	  nationaux.	  
Le	   Trophée	   Guy	   Bouillaud	   est	   ouvert	   à	   tout(e)	   association,	   professionnel,	   institutionnel,	   collectivité	   locale,	  
adhérent	   individuel	   ou	   associatif	   de	   notre	   Fédération	   EquiLiberté	   ou	   autre	   obédience	   qui	   s’intéresse	   au	  
tourisme	  à	  cheval	  ou	  autour	  du	  cheval.	  Le	  projet	  ou	  la	  réalisation	  présentée	  devront	  montrer	  un	  produit	  ou	  
une	  action	  innovant(e).	  
Jean-‐François	  TIJOUX	  doute	  que	  des	  candidatures	  spontanées	  soient	  vraiment	  faites	  tous	  les	  ans.	  	  
Michel	   BAZIN	   précise	   qu’EquiLiberté	   National	   se	   réfère	   au	   Trophée	   du	   Tourisme,	   remis	   lors	   du	   Salon	   du	  
Cheval,	  qui	  a	   suscité	   cette	  année,	  37	  dossiers	  de	  candidatures.	  Tous	   les	  espoirs	   sont	  permis	  pour	  avoir	  des	  
candidatures.	  
Jean-‐François	  TIJOUX	  demande	  si	  EquiLiberté	  ne	  pourrait	  pas	  proposer	  des	  candidatures.	  
Michel	  BAZIN	  explique	  que	   le	  projet	  est	  en	  cours	  de	  construction,	  que	   le	  cahier	  des	  charges	  n’a	  été	  pour	   le	  
moment	   distribué	   qu’au	   79,	   qu’il	   faut	   réfléchir	   aux	   diverses	   propositions	   et	   faire	   une	   communication	   à	   ce	  
sujet	  dans	  tous	  les	  départements.	  
	  
	  

II	  -‐	  Rapport	  moral	  et	  d’activité	  2014	  
a)	  Les	  randonnées	  2014	  
Bernard	  GIRET	  informe	  du	  nombre	  important	  de	  randonnées	  et	  de	  participants	  (de	  70	  à	  150	  participants	  par	  
randonnée)	  pour	  cette	  année	  2014,	  dont	  voici	  le	  calendrier	  récapitulatif	  :	  
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b)	  Participation	  aux	  Assises	  Nationales	  de	  la	  Randonnée	  à	  Niort	  
Rémy	   GUIGNARD	   y	   a	   représenté	   EquiLiberté	   79.	   Il	   annonce	   un	   nombre	   total	   de	   280	   participants,	   incluant	  
exposants,	   auditeurs	   et	   intervenants.	   Cette	   année	   a	   été	   particulièrement	   marquée	   par	   cet	   événement	  
national	  dans	  lequel	  EquiLiberté	  79,	  et	  les	  autres	  associations	  de	  randonnées,	  pédestres,	  cyclistes,	  équestre	  …	  
se	  sont	  fortement	  impliquées,	  aux	  côtés	  des	  services	  du	  CG79	  pour	  la	  préparation	  et	   l’organisation	  de	  cette	  
manifestation.	  

	  
	  

	  
	  

On	  note	  une	  grande	  participation	  des	  collectivités	  territoriales	  (62,5%)	  et	  des	  associations	  (21,43	  %).	  La	  France	  
était	  bien	  représentée	  avec	  une	  forte	  participation	  du	  Poitou-‐Charentes	  (39,88%).	  
Le	  but	  de	  notre	  participation	  à	  cet	  événement	  était	  de	  nous	  présenter	  et	  de	  nous	  rendre	  visibles	  auprès	  des	  
collectivités	  lors	  des	  trois	  premiers	  jours	  avec	  la	  tenue	  du	  stand	  et	  la	  participation	  aux	  ateliers	  et	  conférences,	  
et	  auprès	  du	  grand	  public	  lors	  du	  4ème	  jour	  avec	  notamment	  l’organisation	  d’une	  randonnée.	  
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c)	  La	  Route	  du	  Goéland	  

Bruno	  TETARD,	   représentant	  de	   l’association	  REVA,	  nous	  commente	   l’événement	  mis	  en	  place	  par	  REVA	  en	  
collaboration	   avec	   l’Association	   Le	   Goëland	   Amitié	   Pays	   de	   Loire	   qui	   agit	   en	   faveur	   des	   enfants	   et	   adultes	  
atteints	  du	  syndrome X	  fragile.	  Ce	  relais	  (un	  défi	  :	   la	  plus	  grande	  distance	  parcourue	  à	  cheval	  ou	  en	  attelage	  
sur	   24h,	   de	   la	   côte	   vendéenne	  à	   Le	  Pin)	   a	   fédéré	  beaucoup	  de	  monde	  dans	  un	  esprit	   de	   convivialité	   et	   de	  
solidarité.	  Il	  a	  permis	  de	  rassembler	  environ	  27000€	  de	  dons. 

	  
d)	  2éme	  édition	  de	  la	  Virée	  d’EquiLiberté	  79	  
La	  Virée	  été	  organisée	  à	  Faye	  L’Abbesse	  les	  13	  &	  14	  septembre	  2014.	  Elle	  a	  réuni	  150	  participants/jour,	  soit	  le	  
double	  de	  2013	  à	  Ménigoute.	  Un	  rassemblement	  qui	  a	  pris	  une	  envergure	   régionale	  avec	  10	  départements	  
représentés	  durant	   ces	  deux	   jours	   :	  Charente-‐Maritime,	  Côtes	  d’Armor,	   Ille	  et	  Vilaine,	   Indre	  et	   Loire,	   Loire-‐
Atlantique,	  Maine	  et	  Loire,	  Morbihan,	  Vendée,	  Vienne,	  et	  bien	  sûr	  Deux-‐Sèvres.	  Le	  constat	  est	  très	  positif	  :	  de	  
beaux	   circuits,	   une	   organisation	   et	   un	   accueil	   appréciés	   et	   un	   prix	   attractif	   en	   rapport	   avec	   la	   prestation	  
offerte.	  La	  Filière	  Equidés	  a	  subventionné	  cette	  manifestation	  à	  hauteur	  de	  1000€.	  
Un	  grand	  merci	  aux	  bénévoles	  et	  partenaires	  qui	  nous	  ont	  soutenus	  pour	  cette	  manifestation.	  
	  

e)	  Points	  sur	  les	  adhésions	  
Mary	  GUE,	  responsable	  des	  adhésions	  pour	  le	  79,	  prend	  la	  parole.	  Cette	  année	  nous	  comptons	  244	  adhérents	  
répartis	  comme	  le	  montrent	  les	  graphiques	  et	  tableaux	  suivants.	  On	  remarque	  que	  35%	  des	  adhérents	  
s’inscrivent	  en	  individuels	  	  (n’appartenant	  à	  aucune	  association	  adhérente	  à	  EquiLiberté	  79).	  
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La	  répartition	  géographique	  nous	  montre	  19,26%	  des	  adhérents	  issus	  de	  départements	  voisins.	  	  

	  

Association % Nbre 

EquiLiberté 79 35,50 86 

Amicale Cavaliers et Meneurs de Gâtine 5,33 13 

ARB . Les Randonneurs du Bocage 2,87 7 

Cheval en Terre de Sèvre 1,23 3 

La Colline des Frettis 2,05 5 

Les Cavaliers de l’Autize 0,41 1 

Les Cavaliers du Pays Pelebois 4,10 10 

Les Cavaliers Randonneurs de la Trémoille 1,64 4 

Les Cavaliers Randonneurs des Prés Blais 3,69 9 

Les Ecuries de Russey 6,15 15 

Les Ecuries des Châteaux 2,05 5 

Les Loustiks du Vivier 3,28 8 

Les Randonneurs du Val de Sèvre 4,10 10 

Les Sabots de la Dive 3,28 8 

Loisirs Equestres de Chauray 2,05 5 

Osiris 1,23 3 

Rand’O Poitou 3,28 8 

REVA Les Randonneurs du Val d’Argent 13,25 33 

Equichouette 4,51 11 
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f)	  Les	  commissions	  	  

*	  La	  commission	  manifestations	  :	  Mathieu	  BILLIER	  (référent)	  prend	  la	  parole.	  Deux	  gros	  travaux	  sur	  l’année	  :	  
la	  mise	  en	  place	  du	  calendrier	  des	  manifestations	  et	  la	  préparation	  de	  la	  Virée	  2014.	  
	  
*	  La	  commission	  chemin	  :	  Rémy	  GUIGNARD	  (référent)	  prend	  la	  parole.	  Il	  expose	  que	  l’intérêt	  du	  dépôt	  d’un	  
circuit	  est	  la	  protection	  de	  	  nos	  chemins	  de	  randonnées.	  Créer	  le	  maximum	  de	  «fiches	  randos»	  est	  le	  moyen	  
efficace	  pour	   faire	   inscrire	  nos	  chemins	  au	  PDIPR,	   le	   seul	  actuellement	  officiel,	  provoquer	  des	   réflexions	  en	  
amont	  avec	  nos	  instances	  au	  Conseil	  Général	  et	  organiser	  une	  réflexion	  commune	  avec	  les	  autres	  utilisateurs	  
des	  chemins	  de	  randonnées.	  
Il	  précise	  l’importance	  de	  partager	  les	  circuits	  avec	  le	  maximum	  de	  randonneurs.	  Un	  circuit	  fréquenté	  est	  un	  
circuit	  entretenu.	  

	  

Balisage	  de	  3	  circuits	  	  en	  2014	  
	  

	  
Rémy	  GUIGNARD	  indique	  qu’une	  subvention	  de	  3215€	  a	  été	  allouée	  à	  EquiLiberté	  79	  par	   le	  Conseil	  Général	  
en	  2014	  pour	  la	  création	  et	  l’entretien	  des	  chemins	  de	  rando.	  Celle-‐ci	  est	  redistribuée	  aux	  associations	  qui	  en	  
font	  la	  demande	  dans	  les	  conditions	  suivantes	  :	  

-‐	  	  L’indemnisation	  de	  la	  mise	  en	  place	  de	  la	  fiche	  rando	  sera	  de	  300€	  répartis	  comme	  suit	  :	  
-‐	   100€	   après	   l’acceptation	   de	   la	   fiche	   par	   la	   commission	   PDIPR	   pour	   la	   recherche	   du	   circuit,	   la	  

vérification	  qu’il	  est	  réalisable	  conformément	  à	  la	  charte	  du	  CG79,	  l’ébauche	  de	  présentation,	  la	  fourniture	  du	  
tracé	  avec	  indication	  des	  parties	  goudronnées.	  

-‐	   200€	   et	   l’indemnisation	   de	   2€	   du	   km	   après	   fourniture	   du	   texte	   de	   présentation	   de	   la	   fiche,	   et	   le	  
premier	  balisage	  incluant	  l’ensemble	  des	  frais	  (défraiement	  des	  bénévoles	  compris).	  
Rémy	  GUIGNARD	   	  précise	  que	   l’indemnisation	  du	  balisage	  et	  de	   l’entretien	  annuel	  de	  2€	  du	  km	  est	   versée	  
pour	  la	  surveillance	  du	  bon	  cheminement	  au	  cours	  de	  l’année,	  avec	  signification	  des	  obstacles	  à	  dégager	  aux	  
collectivités	   concernées.	   Il	   précise	   que	   ces	   indemnisations	   sont	   versées	   à	   la	   condition	   qu’une	   demande	  
d’indemnisation	   soit	   faite	   à	   la	   commission	   chemins	   à	   l’aide	   du	   document	   prévu	   à	   cet	   effet.	   L’entretien	   du	  
balisage	   comprenant	   la	   réfection	   de	   la	   peinture,	   le	   remplacement	   éventuel	   des	   plaques	   et	   autocollants,	   le	  
dégagement	  éventuel	  des	  branchages	  pour	  parfaire	  la	  visibilité.	  

-‐ Les	  plaques	  de	  balisage	  sont	  fournies	  par	  EquiLiberté	  79	  
	  

Rémy	  GUIGNARD	  fait	  aussi	  le	  point	  sur	  les	  chemins	  balisés,	  en	  cours	  de	  balisage	  et	  en	  attente	  de	  validation.	  
Il	  rappelle	  que	  le	  balisage	  
des	  chemins	  a	  été	  ralenti	  
pendant	  plusieurs	  années	  
suite	  à	  l’attente	  
d’autorisation	  d’utilisation	  
des	  balisages	  mise	  en	  place	  
par	  la	  FFE,	  ceci	  dans	  un	  
esprit	  d’harmonisation.	  
2014	  a	  donc	  permis	  de	  
réamorcer	  les	  balisages	  qui	  
vont	  se	  poursuivre	  en	  2015.	  
	  

EquiLiberté 79
Nombre de circuits validés :

EquiLiberté 79
Kilométrage total circuits validés :

Circuits restants à baliser par EquiLiberté 79 :

Circuits finalisés en 2015 - OBJECTIF :

14

336 km

11

8
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EquiLiberté	   79,	   grâce	   au	   travail	   des	   associations,	   a	   validé	   14	   circuits,	   soit	   un	   total	   de	   336	   km,	   11	   circuits	  
restent	  encore	  à	  baliser.	  
La	  commission	  chemins	  a	  pour	  objectif	  de	  baliser	  8	  chemins	  pour	  2015.	  
Raynal	  ENDRIZZI	  demande	  si	  les	  circuits	  de	  Ménigoute	  ont	  été	  reconnus	  suite	  à	  La	  Virée	  d’EquiLiberté	  79	  en	  
2013.	  
Rémy	  GUIGNARD	  précise	  qu’ils	   avaient	  été	  déposés	  avant	   cette	  date	  par	   le	  CDTE	  79,	  mais	  que	   l’organisme	  
dépositaire	  a	  aujourd’hui	  cessé	  son	  activité.	  Il	  n’y	  a	  donc	  plus	  de	  référent	  pour	  le	  moment.	  
Michel	   BAZIN	   souligne	   l’importance	  du	   travail	   des	   associations	   dans	   ce	   domaine	   et	   rappelle	   qu’EquiLiberté	  
National	  a	  des	  compétences	  pour	  soutenir	  les	  associations	  lors	  de	  blocage.	  
	  	  
*	   La	   commission	   communication	  :	  Maryse	  DUCROT	   (référente)	   prend	   la	   parole.	   Elle	   précise	   que	   différents	  
supports	  sont	  à	  disposition	  :	  
! Le	   Flash	   Info	  Rando	  :	   un	   bimestriel	   de	   liaison	   entre	   tous	   les	   randonneurs	   du	   79,	   tous	   nos	   contacts	  
EquiLiberté	  et	  les	  institutions.	  Elle	  demande	  que	  les	  documents	  à	  publier	  lui	  soient	  communiqués	  avant	  le	  10	  
du	  mois.	   Elle	   informe	   qu’il	   est	   inutile	   de	  mettre	   les	   documents	   en	   forme	   car	   elle	   utilise	   une	   présentation	  
propre	  au	  Flash	  Info	  et	  se	  charge	  de	  celle-‐ci.	  Elle	  souhaite	  que	  les	  photos	  lui	  soient	  envoyées	  en	  format	  JPEG.	  
Cette	  année,	  le	  Comité	  Directeur	  a	  décidé	  de	  supprimer	  le	  résumé	  des	  comptes	  rendu	  des	  comités	  directeur.	  
A	   la	   place,	   nous	   expédions	   une	   Lettre	   d’Information	   par	   mail	   aux	   adhérents	   afin	   de	   leurs	   transmettre	   le	  
compte	  rendu	  intégral.	  Nous	  avons	  ainsi	  plus	  de	  place	  pour	  publier	  les	  activités	  des	  associations	  et	  les	  articles.	  
L’AG	  2013	  avait	  voté	  la	  décision	  de	  communiquer	  le	  Flash	  Info	  par	  Internet	  (via	  les	  Lettres	  d’Info)	  et	  par	  envoi	  
sous	   forme	  papier	  uniquement	   sur	  abonnement	  annuel	  de	  12€.	  En	  2014,	  nous	  avons	  mis	   cette	  décision	  en	  
application.	  Nous	  maintenons	  l’abonnement	  à	  12€	  pour	  2015.	  Elle	  rappelle	  qu’elle	  est	  à	  l’écoute	  de	  tous	  pour	  
recevoir	  les	  désirs	  de	  faire	  évoluer	  le	  Flash	  en	  proposant	  de	  nouvelles	  rubriques.	  
! Le	   site	   internet	  :	   différents	  menus	   et	   rubriques	   sont	   présentés.	   Elle	   précise	   que	   l’adresse	   a	   changé	  
(www.equiliberte79.com).	   Initialement	  dans	   le	  berceau	  d’EQL	  National,	   il	   est	  aujourd’hui	   indépendant	  pour	  
une	   question	   de	   facilité	   de	   gestion	   (décision	   prise	   en	   Comité	   Directeur)	   ainsi	   qu’une	   augmentation	   de	   ses	  
capacités	  (gestions	  de	  mails,	  applications	  virtuelles	  plus	  élaborées,	  un	  intitulé	  plus	  directement	  repérable	  et	  
identifiable).	  	  
Maryse	  DUCROT	  est	  ouverte	  à	  toutes	  suggestions	  pour	  en	  faire	  évoluer	  le	  contenu.	  
Rémy	  GUIGNARD	  propose	  d’y	   faire	   figurer	   tous	   les	  parcours	  proposés	   lors	  des	   randonnées	  afin	  que	  chacun	  
puisse	  les	  retrouver	  à	  condition	  que	  les	  parcours	  n’empruntent	  pas	  de	  chemins	  privés	  et	  qu’ils	  ne	  soient	  pas	  
répertoriés	  au	  PDIPR.	  
! Les	  Lettres	  d’Infos	  :	  un	  travail	  en	  commun	  entre	  Mary	  GUE	  et	  Maryse	  DUCROT	  a	  permis	  cette	  année	  
de	  mettre	  en	  place	  (à	  partir	  du	  site)	  ce	  moyen	  de	  communication	  :	  réunions,	  diffusions	  de	  comptes	  rendus,	  
manifestations	  de	  nos	  associations	  mais	  aussi	  celles	  des	  voisins	  et	  toutes	  sortes	  de	  communications.	  
	  

! Les	   articles	   de	   presses	  :	   en	   2014,	   beaucoup	   de	   parutions	   d’articles	   de	   presse	   qui	   sont	   directement	  
consultables	  sur	  le	  site.	  

	  

! Les	   kakemonos	  :	   Deux	   exemplaires	   sont	   disponibles	   (un	   au	   nord,	   un	   au	   sud	   du	   département)	   pour	  
être	   mis	   sur	   les	   manifestations	   des	   associations	   et	   celles	   d’EquiLiberté	   79.	  Maryse	   DUCROT	   précise	   qu’en	  
raison	  du	  changement	  du	  nom	  du	  site,	  et	  qu’après	  avis	  par	  des	  professionnels,	   le	  comité	  directeur	  a	  pris	   la	  
décision	   d’une	   actualisation.	   Plusieurs	   personnes	   soulèvent	   la	   question	   d’un	   coût	   important	   pour	   peu	   de	  
changements.	   Maryse	   DUCROT	   précise	   que	   cette	   décision	   a	   été	   prise	   après	   consultation	   d’un	   de	   nos	  
adhérents	   travaillant	  dans	   ce	   secteur	  qui	   a	   indiqué	  que	   tout	  «rafistolage»	  ne	   serait	   que	  provisoire.	   Celui-‐ci	  
nous	  a	  donc	  conseillé	  de	  faire	  refaire	  les	  bâches.	  
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! Les	  gilets	  EquiLiberté	  79	  :	  Maryse	  DUCROT	  précise	  qu’ils	  ont	  été	   réalisés	  afin	  de	  nous	   identifier	   sur	  
toutes	   les	   manifestations	   notamment	   à	   l’extérieur	   du	   département	   (assises	   nationales	   de	   la	   randonnée,	  
rassemblements	  divers	  …).	  La	  Filière	  Equidés	  a	  participé	  financièrement	  avec	  une	  subvention	  de	  1000€	  pour	  
leur	  réalisation	  d’où	  la	  présence	  du	  logo	  de	  la	  Filière.	  Mary	  GUE	  précise	  que	  la	  moitié	  des	  gilets	  ont	  été	  vendus	  
et	  qu’il	  nous	  reste	  du	  stock	  disponible.	  
	  

! Les	   plaquettes	   de	   présentation	   et	   autocollants	  :	   à	   disposition	   pour	   toutes	   les	   associations	   et	  
adhérents.	  Maryse	  DUCROT	  précise	  que	   le	  Comité	  Directeur	  n’a	  pas	   souhaité	   rééditer	   les	  plaquettes	  du	  79	  
sachant	  qu’EquiLiberté	  National	  a	  publié	  un	  flyer	  3	  volets	  dont	  nous	  disposons.	  

	  
*	  La	  commission	  attelage	  :	  Bernard	  GIRET	  (référent)	  prend	  la	  parole.	  Une	  Journée	  attelage	  a	  été	  organisée	  le	  
27	  avril	  2014	  à	   l’hippodrome	  de	  Chatillon/Thouet.	  Une	  dizaine	  de	  participants	  était	  présente.	  Cette	   journée	  
de	  formation	  été	  encadrée	  par	  Eve	  Cadi	  Verna,	  professionnelle	  de	  l’attelage.	  Ce	  fut	  une	  mauvaise	  année	  car	  le	  
stage	  n’a	  pas	  pus	  aller	  jusqu’au	  bout	  en	  raison	  des	  intempéries.	  
	  
VOTE	  du	  RAPPORT	  MORAL	  et	  d’ACTIVITÉS	  2014	  
Le	  Président	  demande	  si	  quelqu’un	  souhaite	  voter	  à	  bulletin	  secret.	  Aucune	  demande	  n’est	  formulée	  le	  vote	  
se	  fait	  à	  main	  levée.	  
Abstention	  :	  0	  vote	  
Contre	  :	  0	  vote	  
Le	  rapport	  moral	  et	  d’activités	  est	  approuvé	  à	  l’unanimité.	  
	  
III	  –	  Compte	  d’exploitation	  2014	  
Compte	  de	  résultat	  
Fabienne	   FREJOUX	   a	   été	   mandatée	   par	   le	   Comité	   Directeur	   en	   cours	   d’année	   pour	   remettre	   à	   jour	   les	  
comptes,	   car	   Victorien	   PUAUD	   (trésorier),	   pour	   des	   raisons	   personnelles,	   ne	   pouvait	   plus	   assumer	   ses	  
fonctions.	  C’est	  donc	  en	  cette	  qualité	  que	  Fabienne	  FREJOUX	  présente	  le	  compte	  de	  résultat	  2014.	  
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Les	  différents	  postes	  sont	  exposés.	  Elle	  précise	  que	  le	  coût	  d’investissement	  des	  gilets	  EquiLiberté	  79,	  prévu	  
initialement	  par	  amortissement	  sur	  3	  ans,	  a	  été	  amorti	  sur	  l’année	  2014	  suite	  à	  décision	  du	  Comité	  Directeur.	  
Certains	  postes	  liés	  aux	  événements	  de	  l’année	  sont	  exceptionnels.	  
Elle	  annonce	  un	  résultat	  d’exercice	  2014	  déficitaire	  de	  921,75€.	  
	  
Avoirs	  bancaires	  
Fabienne	  FRÉJOUX	  présente	  un	  tableau	  exposant	  l’état	  des	  avoirs	  en	  banque.	  

	  
	  
	  

	  
Elle	  précise	  qu’un	  reliquat	  concernant	  le	  balisage	  des	  chemins	  (subvention	  PDIPR)	  est	  existant	  pour	  les	  raisons	  
précédemment	  exposées	  par	  Rémy	  GUIGNARD	  (blocage	  des	  balisages).	  Ce	  reliquat	  va	  être	  utilisé	  en	  partie	  en	  
2015	  car	  le	  balisage	  des	  chemins	  est	  réamorcé.	  
	  
Avant	  le	  vote	  des	  comptes	  d’exploitation	  Bernard	  GIRET	  prend	  la	  parole	  afin	  d’informer	  les	  adhérents	  qu’il	  a	  
reçu	  un	  courrier	  adressé	  par	  Thierry	  BOUSSEREAU	  lui	  demandant	  des	  éclaircissements	  sur	  les	  comptes.	  Il	   lui	  
sera	  fait	  réponse	  prochainement.	  
	  
VOTE	  sur	  les	  COMPTES	  D’EXPLOITATION	  2014	  
Le	  Président	  demande	  si	  quelqu’un	  souhaite	  voter	  à	  bulletin	  secret.	  Aucune	  demande	  n’est	  formulée,	  le	  vote	  
se	  fait	  à	  main	  levée.	  
Abstention	  :	  0	  vote	  
Contre	  :	  1	  vote	  (équivalent	  à	  9	  voix)	  
Les	  comptes	  d’exploitation	  2014	  sont	  approuvés	  à	  la	  majorité.	  
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IV	  -‐	  PREVISIONS	  2015	  

a) Calendrier	  des	  manifestations	  2015	  
	  

10/01/2015 Assemblée Générale                                    
Dîner dansant 

Chauray                                    
Nanteuil  

EquiLiberté 79                                
Loisirs Equestres Chauray  

01/02/2015 Journée Topologie & Passion GPX Châtillon/Thouet EquiLiberté 79                

08/03/2015 Rando de Mise en Jambes La Grimaudière  Les Sabots de la Dive  

15/03/2015 Rando du Vin Chaud La Guignière . Aubigny Amicale des Cavaliers                       
et Meneurs de Gâtine 

22/03/2015 Journée Premiers Secours Caserne pompiers . Parthenay EquiLiberté 79                

12/04/2015 Journée Attelage Hippodrome Châtillon/Thouet EquiLiberté 79                

19/04/2015 Rando des Châteaux à préciser Les Ecuries des Châteaux 

26/04/2015 Rando des Pelebois à préciser Les Cavaliers                                       
du Pays Pelebois 

01/05/2015 Rando des Muguets à préciser CHEVAL en TERRE de SEVRE 

17/05/2015 Rando des Loustiks à préciser Les Loustiks du Vivier 

24/05/2015 Rando de l'ARB à préciser Les Randonneurs 
du Bocage 

07/06/2015 Rando des Gués à préciser Les Sabots de la Dive  

14/06/2015 Rallye de Russey Russey Les Ecuries de Russey 

21/06/2015 Rallye Rand'O Poitou à préciser Rand'O POITOU 

28/06/2015 Rando du Poisson à préciser Les Randonneurs des Prés Blais 

05/07/2015 Rando La Vaubaillou Nueil les Aubiers Les Randonneurs du Val de Sèvre 

17/18 & 19/07/2015 Rassemblement National Saint Pourçain/Sioule                   
03500 . Allier 

EquiLiberté 03                     
EquiLiberté National 

30/08/2015 Rando du Pin Le Pin Les Randonneurs Equestres            
du Val d'Argent 

12 & 13/09/2015 La Virée d'EquiLberté 79 à préciser EquiLiberté 79 

10 & 11/10/2015 Rando de La Bernache Curçay sur Dive Les Loustiks du Vivier 

20 & 21/11/2015 Forum  & Assemblée Générale 
EquiLiberté National à préciser EquiLiberté National 
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b)	  Journées	  thématiques	  

Plusieurs	  journées	  sont	  programmées	  :	  
-‐	   Stage	   bourrellerie	   le	   25	   janvier	   2015	   au	   sud	   de	   Poitiers	  :	   proposé	   par	   REVA,	   3	   participants,	   50€	   par	  
personnes,	  inscription	  auprès	  de	  Bruno	  TETARD.	  
-‐	  Journée	  topographie	  et	  GPX	  le	  1er	  février	  2015	  à	  Chatillon	  sur	  Thouet	  :	  5€	  par	  personne.	  Inscription	  auprès	  
de	  Rémy	  GUIGNARD.	  
-‐	  Salon	  de	  l’Agriculture	  de	  Paris	  en	  bus	  le	  22	  février	  2015	  :	  proposé	  par	  Les	  Randonneurs	  des	  Prés	  Blais,	  35€	  
par	  personne	  (entrée	  non	  comprises).	  Inscription	  auprès	  de	  Ginette	  FOLWELL.	  
-‐	   Formation	   premiers	   secours	   le	   22	   mars	   2015	   à	   la	   caserne	   des	   pompiers	   de	   Parthenay	  :	   35€	   pour	   les	  
adhérents	  EquiLiberté	  79	  et	  45€	  pour	  les	  non	  adhérents.	  Organisée	  à	  la	  suite	  d’une	  demande	  d’adhérents.	  La	  
formation	  se	  déroule	  sur	  7h.	  Les	  réservations	  doivent	  être	  faites	  par	  chèque	  auprès	  de	  Mary	  GUE	  avant	  le	  28	  
février	  2015.	  En	  cas	  de	  grand	  nombre	  d’inscrits	  et	  sous	  condition	  d‘avoir	  au	  moins	  8	  inscrits,	   il	  sera	  possible	  
d’ouvrir	  une	  autre	  journée	  de	  formation	  le	  21	  mars	  2015.	  
-‐	  Formation	  attelage	   le	  12	  avril	  2015	  à	  Chatillon	  sur	  Thouet	  :	  20€	  pour	   les	  adhérents.	  Possibilité	  pour	  ceux	  
qui	  n’ont	  pas	  d’attelage	  de	  participer	  car	  des	  attelages	  peuvent	  être	  mis	  à	  disposition.	  Bernard	  GIRET	  précise	  
que	  des	  groupes	  se	   forment	  en	  fonction	  des	  niveaux	  et	  que	   l’intervenante	  adapte	  sa	  formation	  à	  chacun.	   Il	  
souhaite	   préciser	   qu’un	   tarif	   particulier	   sera	   proposé	   aux	   participants	   du	   stage	   2014	   (pour	   rappel	  :	   celui-‐ci	  
avait	  du	  être	  interrompu	  en	  raison	  des	  intempéries).	  	  

	  

c)	  Nos	  priorités	  pour	  2015	  
Commission	  communication	  	  
Evolution	  du	  Site	  Internet,	  continuité	  du	  Flash	  Info	  Rando	  avec	  reconduction	  de	  l’abonnement	  annuel	  papier	  
pour	  ceux	  qui	   le	  désirent	  au	  prix	  de	  12€,	  remise	  à	   jour	  des	  Kakemonos	  et	  supports	  divers.	  Maryse	  DUCROT	  
souhaite	  une	  page	  Facebook	  et	  recherche	  un	  administrateur.	  Thierry	  CHAPELLE	  se	  propose	  à	  condition	  que	  les	  
infos	   lui	   soient	   transmises	   afin	   que	   cette	   page	   soit	   vivante.	   Ce	   projet	   soulève	   un	   débat	   sur	   la	   réelle	   utilité	  
d’une	  page	  Facebook.	  Bernard	  GIRET	  souhaite	  que	  la	  question	  soit	  mise	  en	  débat	  en	  Comité	  Directeur.	  

	  

Commission	  chemins	  
Finalisation	   des	   balisages	   des	   circuits	   déposés,	   proposition	   d’autres	   itinéraires,	   réversion	   financière	   aux	  
associations.	  
	  

Commission	  manifestations	  	  
Intégration	  de	  3	  nouveaux	  membres	  :	  Maryse	  DUCROT,	  Fabienne	  FRÉJOUX	  et	  Mary	  GUÉ.	  Organisation	  de	  La	  
Virée	  2015.	  
	  

Commission	  attelage	  	  
Dorénavant	  il	  n’y	  aura	  plus	  de	  commission	  attelage	  mais	  un	  référent	  unique	  qui	  sera	  Bruno	  TETARD.	  
	  

Les	  statuts	  
Le	  bureau	  va	  travailler	  pour	  revisiter	  nos	  statuts	  et	  proposer	  d’éventuelles	  modifications	  au	  Comité	  Directeur.	  
Si	  le	  Comité	  Directeur	  agrée	  ces	  propositions,	  les	  statuts	  seront	  modifiés	  en	  AG	  Extraordinaire.	  
	  
Commission	  de	  contrôle	  aux	  comptes	  	  
Bernard	  GIRET	  explique	  que,	  par	  souci	  de	  transparence,	  le	  Comité	  Directeur	  a	  voté	  la	  proposition	  du	  Bureau	  
de	  mettre	  en	  place	  cette	  commission.	  Le	  principe	  étant	  d’élire	  3	  personnes,	  ne	  faisant	  pas	  partie	  du	  Comité	  
Directeur,	  habilitées	  à	  contrôler	  les	  mouvements	  financiers,	  à	  en	  faire	  un	  compte	  rendu	  au	  Comité	  Directeur	  
et	  en	  Assemblée	  Générale.	  Le	  mode	  de	  fonctionnement	  de	  cette	  commission	  sera	  défini	  par	  ses	  membres.	  
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Ginette	  FOLWELL	  prend	  la	  parole	  :	  «	  Tout	  le	  monde	  sait	  pourquoi	  cette	  proposition	  de	  commission	  …	  suite	  à	  la	  
disparition	  d’argent	  sur	  les	  comptes	  en	  2014	  ».	  
Bernard	   GIRET,	   Fabienne	   FREJOUX,	   Maryse	   DUCROT	   et	   Mary	   GUE	   s’expriment	   tour	   à	   tour	   en	   soulignant	  
l’inexactitude	  des	  propos	  de	  Ginette	  FOLWELL	  et	  en	  précisant,	  qu’en	  2014,	   l’état	  de	   la	   trésorerie	  est	  restée	  
quelques	  mois	   dans	   le	   flou	   car	   Victorien	   PUAUD,	   pour	   des	   raisons	   personnelles,	   n’a	   pas	   pu	   tenir	   à	   jour	   la	  
comptabilité.	  C’est	  pourquoi	   le	  Comité	  Directeur	  a	  mandaté	  Fabienne	  FREJOUX	  dans	  cette	   fonction.	  Suite	  à	  	  
un	   lourd	   travail,	   elle	   a	   pu	   mettre	   à	   jour	   l’ensemble	   des	   pièces	   comptables	   pour	   présenter	   le	   compte	  
d’exploitation	   et	   les	   avoirs	   bancaires	   2014.	   Fabienne	   FREJOUX	   précise	   qu’elle	   n’a	   relevé	   aucun	   manque	  
d’argent	  ni	  aucune	  anomalie	  dans	   les	  mouvements	  bancaires	  2014.	  De	  plus	  Bernard	  GIRET	  précise	  que	  son	  
vécu,	   en	   temps	   que	   membre	   de	   diverses	   associations,	   l’a	   amené	   à	   diverses	   reprises,	   à	   observer	   le	  
fonctionnement	  d’une	  commission	  de	  contrôle	  des	  comptes,	  que	  celle-‐ci	  permet	   	  d’assurer	  transparence	  et	  
crédibilité	   auprès	   de	   ces	  membres.	   C’est	   un	   dispositif	   qu’il	   connaît	   très	   bien	   et	   qu’il	   a	   souhaité	  mettre	   en	  
place	  au	  sein	  d‘EquiLiberté	  79.	  	  
Trois	  candidats	  se	  présentent	  :	  Jacky	  RAUTUREAU,	  Geneviève	  LIBNER	  et	  Isabelle	  FREMI.	  
	  
VOTE	   pour	   la	   MISE	   EN	   PLACE	   de	   la	   COMMISSION	   de	   CONTRÔLE	   des	   COMPTES	   et	   des	   CANDIDATS	   se	  
présentant	  pour	  cette	  commission	  
Le	  Président	  demande	  si	  quelqu’un	  souhaite	  voter	  à	  bulletin	  secret.	  Aucune	  demande	  n’est	  formulée	  le	  vote	  
se	  fait	  à	  main	  levée.	  
Abstention	  :	  0	  vote	  
Contre	  :	  1	  vote	  (équivalent	  à	  1	  voix)	  
La	   mise	   en	   place	   de	   la	   Commission	   contrôle	   des	   Comptes	   composée	   de	  Jacky	   RAUTUREAU,	   Geneviève	  
LIBNER	  et	  Isabelle	  FREMI	  est	  approuvée	  à	  l’unanimité	  moins	  une	  voix.	  
	  
Bernard	  GIRET	  souhaite	  connaître	  les	  motivations	  de	  la	  personne	  opposée	  à	  ce	  projet.	  Celle-‐ci	  explique	  que,	  
dans	   sa	   vision	   du	   fonctionnement	   d’une	   association,	   si	   un	   trésorier	   est	   élu,	   c’est	   que	   les	   gens	   lui	   font	  
confiance	  et	  qu’il	  n’y	  a	  pas	  besoin	  de	  le	  contrôler.	  
Bernard	  GIRET	  précise	  qu’il	  ne	  faut	  pas	  envisager	  ainsi	  le	  rôle	  de	  cette	  commission,	  qu’il	  n’est	  pas	  ici	  question	  
de	   vérifier	   le	   travail	   du	   trésorier	   en	   raison	   d’un	   manque	   de	   confiance	   mais	   plutôt	   d’alerter	   en	   cas	   de	  
disfonctionnement	  dans	  la	  trésorerie	  et	  d’assurer	  une	  transparence	  pour	  tous.	  
Betty	   LEFEBVRE	  précise	   qu’un	  Comité	  Départemental	   sans	   ce	   type	  de	   commission	   peut	   se	   voir	   refuser	   des	  
subventions.	  
Michel	  BAZIN	  encourage	  cette	  démarche.	  
	  
Participation	  à	  la	  Filière	  Equidés	  	  
Daniel	  DUBOIS,	  membre	  du	  bureau	  de	  la	  Filière	  Equidés	  explique	  que	  c'est	  une	  association	  créée	  en	  mai	  1999	  
à	   l’initiative	   de	   tous	   les	   acteurs	   du	   milieu	   équestre	   du	   département.	   Son	   but	   est	   de	   promouvoir	   et	   de	  
développer	  l’ensemble	  de	  la	  filière	  cheval	  sur	  le	  territoire	  des	  Deux-‐Sèvres.	  
L’association	   travaille	   donc	   en	   étroite	   collaboration	   avec	   chacun	   des	   acteurs	   de	   la	   filière	   cheval	   du	  
département	  (établissements	  équestres,	  hébergements,	  éleveurs,	  maréchaux	  ferrants,	  selliers,	  organisateurs	  
de	   manifestations	   équestres	   …).	   Elle	   permet	   une	   mise	   en	   commun	   des	   moyens	   et	   des	   compétences	   de	  
chacun,	  ainsi	  qu’une	  meilleure	  coordination	  avec	  les	  collectivités	  locales	  et	  les	  élus.	  	  
Maryse	  DUCROT	   et	   Rémy	  GUIGNARD	   représentent	   EquiLiberté	   79	   au	   Conseil	   d’Administration	   de	   la	   Filière	  
Equidés	  79.	  
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Budget	  Prévisionnel	  

	  
	  
Fabienne	  FRÉJOUX	  présente	  les	  différents	  postes.	  Elle	  précise	  que	  le	  financement	  du	  photocopieur	  se	  fait	  sur	  
5	  mois	  car	  le	  contrat	  va	  être	  clôturé	  en	  mai	  2015,	  son	  utilité	  n’étant	  plus	  d’actualité	  depuis	  la	  décision	  d’envoi	  
des	  Flash	  Infos	  par	  Internet	  ou	  sur	  abonnement.	  
Une	  personne	  demande	  des	  précisions	  sur	  le	  contenu	  du	  poste	  communication	  «	  achat	  drapeau	  ».	  Fabienne	  
FREJOUX	   précise	   que	   les	   termes	   ont	   peut-‐être	   été	   mal	   choisis.	   Ce	   poste	   concerne	   des	   flammes	   (type	  
drapeaux)	   utilisables	   lors	   de	   manifestations	   diverses	   (ex	  :	   Rassemblement	   National,	   Rassemblements	  
départementaux,	   Route	   du	   Goëland	   …).	   Maryse	   DUCROT	   précise	   aussi	   que	   ce	   poste	   comporte	   aussi	   le	  
financement	  du	  site	  internet	  qui	  sera	  réévalué	  à	  la	  hausse	  pour	  2015	  car	  nous	  avons	  besoin	  d’un	  technicien	  
pour	  les	  mises	  à	  jour	  du	  site,	  les	  modules	  qui	  le	  composent	  et	  le	  «ménage	  général».	  
	  
VOTE	  des	  PREVISIONS	  D’ACTIVITES	  2015	  et	  du	  BUDGET	  2015	  
Le	  Président	  demande	  si	  quelqu’un	  souhaite	  voter	  à	  bulletin	  secret.	  Aucune	  demande	  n’est	  formulée	  le	  vote	  
se	  fait	  à	  main	  levée.	  
Abstention	  :	  0	  vote	  
Contre	  :	  0	  vote	  
Les	  prévisions	  d’activités	  2015	  et	  le	  budget	  prévisionnel	  2015	  sont	  approuvés	  à	  l’unanimité.	  
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V	  -‐	  Postes	  vacants	  et	  réélections	  du	  Bureau	  
Maryse	  DUCROT	  informe	  que	  les	  adhérents	  individuels	  ont	  4	  représentants	  au	  Comité	  Directeur	  qui,	  en	  2014,	  
étaient	  Annie-‐Laure	   CONAN,	   Maryse	   DUCROT,	   Rémy	   GUIGNARD	   et	   Victorien	   PUAUD.	   En	   raison	   de	   la	  
démission	  d’Annie-‐Laure	  CONAN	  et	  de	  Victorien	  PUAUD,	  2	  sièges	  sont	  à	  pourvoir.	  Daniel	  DUBOIS	  se	  présente.	  
ELECTION	  du	  REPRÉSENTANT	  des	  INDIVIDUELS	  
Le	  Président	  demande	  si	  quelqu’un	  souhaite	  voter	  à	  bulletin	  secret.	  Aucune	  demande	  n’est	  formulée	  le	  vote	  
se	  fait	  à	  main	  levée.	  
Abstention	  :	  0	  vote	  
Contre	  :	  0	  vote	  
Daniel	   DUBOIS	   Daniel	   est	   élu	   représentant	   des	   individuels	   à	   l’unanimité.	   En	   raison	   d’un	   manque	   de	  
candidature,	  le	  dernier	  siège	  à	  pourvoir	  reste	  vacant.	  
	  
Bernard	  GIRET	   prend	   la	   parole	   au	   nom	  du	   Bureau	   et	   précise	   que	   les	  membres	   du	   Bureau	   sont	   élus	   par	   le	  
Comité	  Directeur	  qui	  se	  réunira	  à	   la	  fin	  de	   l’Assemblée	  Générale	  Ordinaire	  de	  ce	   jour	  et	  qu’il	   informera	  des	  
résultats	  en	  temps	  réel.	  	  
Cependant	   il	   souhaite	   informer	   que,	   pour	   un	   souci	   de	   légitimité	   des	  membres,	   le	   bureau	   est	   entièrement	  
démissionnaire.	  Chaque	  membre	  se	  représente	  aux	  postes	  suivants	  :	  	  
Président	  :	  Giret	  Bernard	  
Vices	  président(e)s	   :	  Mathieu	  Billier	   (pour	   le	   sud	  du	  79),	  René	  Babiau	   (pour	   le	  nord	  du	  79),	  Maryse	  Ducrot	  
(Communication)	  et	  Rémy	  Guignard	  (Chemins)	  
Secrétaire	  :	  Mary	  Gué	  
Trésorière	  :	  Fabienne	  Fréjoux	  	  
	  
VI	  -‐	  Questions	  diverses	  
Mary	   GUE	   souhaite	   préciser	   qu’elle	   encourage	   vivement	   les	   adhésions	   et	   ré	   adhésions	   par	   internet	   pour	  
alléger	  son	  travail	  de	  bénévole.	  
Plusieurs	   personnes	   émettent	   des	   regrets	   concernant	   le	   nouveau	   format	   des	   cartes	   d’adhésions	   qui	  
auparavant	  étaient	  plastifiées.	  	  
Mary	  GUÉ	  précise	  qu’elle	  n’est	  pas	  maîtresse	  des	  décisions	  du	  format	  utilisé	  décidé	  par	  EquiLiberté	  National.	  
Michel	  BAZIN	  informe	  que	  le	  National	  ne	  peut	  plus	  assurer	  ce	  genre	  de	  service	  d’une	  part	  pour	  une	  raison	  de	  
coût	  et	  d’autre	  part	  pour	  une	  raison	  de	  logistique.	  EquiLiberté	  étant	  basé	  sur	  le	  bénévolat,	  la	  plastification	  et	  
l’expédition	  des	  cartes	  demandait	  trop	  de	  temps	  aux	  bénévoles.	  
Diverses	   questions	   sont	   posées	   à	  Mary	   GUE	   concernant	   des	   détails	   sur	   l’adhésion	   en	   ligne	   (ex	  :	   comment	  
imprimer	  sa	  carte	  en	  ligne	  …).	  Elle	  précise	  que	  chaque	  adhérent	  dispose	  d’un	  compte	  qu’elle	  a	  créé.	  	  En	  cas	  de	  
perte	  ou	  de	  soucis	  d’adhésion	  en	  ligne,	  elle	  reste	  à	  disposition	  par	  téléphone	  de	  préférence	  le	  lundi	  matin	  ou	  
le	  soir	  en	  dehors	  des	  heures	  de	  repas.	  	  
	  
VII	  -‐	  Présentation	  des	  associations	  
Rand’Ô	  Poitou	  
Nouvellement	   adhérente	   à	   EquiLiberté	   79,	   Rand’Ô	   Poitou	   a	   quitté	   le	   giron	   de	   la	   FFE	   car	   insatisfaite	   par	  
rapport	   aux	   souhaits	   de	   l’association.	   Huit	   membres	   la	   composent,	   principalement	   des	   meneurs.	   Ils	   sont	  
heureux	   d’avoir	   rejoint	   EquiLiberté	   79	   qui,	   grâce	   au	   calendrier	   bien	   rempli	   des	   activités	   proposées,	   leur	  
permet	  de	  participer	  à	  de	  très	  nombreuses	  randonnées.	  Ils	  ont	  apprécié	  leur	  participation	  à	  la	  Foire	  Expo	  de	  
Loudun	  pendant	  laquelle	  toutes	  les	  associations	  du	  86	  ont	  été	  porteuses	  de	  la	  flamme	  EquiLiberté.	  	  
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Mary	   GUÉ	   se	   fait	   la	   porte	   parole	   de	   Paulette	   Rambeau	   qui	   remercie	   les	   associations	   du	   86	   pour	   leur	  
implication.	  Maryse	  DUCROT	   rappelle	   qu’à	   cette	   occasion,	   Betty	   LEFEBVRE	   a	   produit	   une	   vidéo	   présentant	  
EquiLiberté.	  	  
	  

Les	  Randonneurs	  du	  Val	  de	  Sèvre	  
Une	   association	   présente	   depuis	   la	   création	   d’EquiLiberté	   79	   en	   2001.	   Dix	   membres	   la	   composent.	   Les	  
Randonneurs	  du	  Val	  de	  Sèvre	  organisent	  chaque	  année	  une	  rando	  nommée	  La	  Vaubaillou.	  
	  
Réunion	  du	  Comité	  Directeur	  pour	  Elections	  du	  Bureau	  2015	  
Le	  Président	  demande	  si	  quelqu’un	  souhaite	  voter	  à	  bulletin	  secret.	  Une	  demande	  de	  vote	  à	  bulletin	  secret	  
est	  faite.	  Le	  vote	  se	  fait	  à	  bulletin	  secret.	  
Il	  demande	  si	  d’autres	  candidatures	  sont	  proposées.	  Aucune	  candidature	  n’est	  formulée.	  
Bernard	   GIRET	   précise	   que	   les	   bulletins	   sont	   pré-‐remplis	   avec	   les	   candidats	   et	   les	   postes	   auxquels	   ils	   se	  
proposent.	  Chacun	  est	  libre	  de	  rayer	  et	  remplacer	  par	  un	  nom	  par	  un	  autre.	  
	  
Election	  du	  Bureau	  par	  le	  Comité	  Directeur	  :	  18	  votants	  

	  
Président	  :	  Bernard	  Giret	  -‐	  pour	  :	  17	  -‐	  contre	  :	  1	  
Vices	  président(e)s	  :	  
Matthieu	  Billier	  (pour	  le	  sud	  du	  79)	  -‐	  pour	  18	  -‐	  contre	  0	  
René	  Babiau	  (pour	  le	  nord	  du	  79)	  -‐	  pour	  17	  -‐	  contre	  1	  
Maryse	  Ducrot	  (Communication)	  -‐	  pour	  17	  -‐	  contre	  1	  
Rémy	  Guignard	  (Chemins)	  :	  pour	  18	  -‐	  contre	  0	  
Secrétaire	  :	  Mary	  Gué	  	  pour	  17	  contre	  1	  
Trésorière	  :	  Fabienne	  Fréjoux	  	  pour	  18	  contre	  0	  
	  
	  
Michel	  Bazin	  prend	  la	  parole	  pour	  présenter	  EquiLiberté	  National	  et	  ses	  évolutions.	  
	  
L’ordre	  du	  Jour	  étant	  épuisé,	  l’Assemblée	  Générale	  2014	  est	  clôturée	  à	  18h	  par	  Bernard	  GIRET	  qui	  annonce,	  
à	  l’Assemblée,	  la	  composition	  du	  Bureau	  2015.	  
	  
Puis	  rendez-‐vous	  autour	  du	  pot	  de	  l’amitié.	  
	  

Il	   est	   dressé	   le	   présent	   procès-‐verbal	   de	   la	   réunion,	   signé	   par	   le	   Président	   de	   séance	   et	   la	   Secrétaire	   de	  
séance.	  	  

	   	   	   	   	   	   	   à	  Argenton	  les	  Vallées,	  le	  09/02/2015	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  

Le	  Président	  de	  séance	  :	  Bernard	  GIRET	  	   	   La	  Secrétaire	  de	  séance	  :	  Mary	  GUÉ	  

	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  	  	   	  


